

PROPÓSITO:

Apreciados estudiantes buen día:

Un aspecto conflictivo de los últimos 50 años, ha sido el llamado apoyo para el desarrollo o los procesos de cooperación internacional en esta área; y ha sido conflictivo, debido al enfoque que el primer mundo le ha dado y a los resultados alcanzados hasta hoy. Lejos está el pensar, que este modelo de cooperación ha logrado disminuir la pobreza, el hambre o los problemas del planeta; por el contrario, pareciera que los ha acentuado y de alguna manera hasta lo ha promovido.

En este sentido, el objetivo de la clase es el siguiente:

Analizar los resultados obtenidos por los procesos de cooperación internacional en términos de reducción de pobreza y mejoramiento de la calidad de vida de los países del tercer mundo.

Para contextualizar un poco el tema, deberán leer el siguiente documento:

[TEXTO. COOPERACIÓN INTERNACIONAL](#)

MOTIVACIÓN:

Para continuar profundizando en el tema de la Cooperación internacional, deben observar el siguiente video. En este van a encontrar un recorrido histórico del concepto vinculado a otros términos ya trabajados en clase como: Desarrollo, Imperialismo, Crecimiento Económico, Capitalismo etc. Si bien este video aterriza los conceptos en la realidad ecuatoriana, no cabe duda que esto mismo reclama la mayor parte de países de América Latina; por lo tanto, es válido para ayudarnos a pesar nuestra realidad, nuestras dificultades y las capacidades con las que cada país cuenta.

[VIDEO. COOPERACIÓN INTERNACIONAL](#)

Como actividad de reflexión, deben plantear una visión crítica sobre la Cooperación internacional que realizan los países desarrollados hacia los países del tercer mundo.

EXPLICACIÓN:

EJERCICIOS:

EVALUACIÓN:

BIBLIOGRAFÍA: